

Warendorf (fn-press). Mit einem großen Galaabend „100 Jahre im Galopp“ feierte das Deutsche Olympiade-Komitee für Reiterei (DOKR) im Rahmen der DKB-Bundeschampionate seinen runden Geburtstag. Die Bundeschampionate „rundeten“ ebenfalls: Zum 20. Mal wurde die Mammutveranstaltung in Warendorf ausgerichtet. Diesmal kamen 35.000 Zuschauer.

Höhepunkt des DOKR-Jubiläums war der große Schauabend. Knapp drei Stunden lang tauchten die Gäste in die Geschichte des DOKR ein. Historische Fotos, Filmausschnitte, Interviews und zahlreiche Schaubilder dokumentierten die Entwicklung des Leistungssports mit Pferden. 40 Olympiasieger von Springsportlegende Hans Günter Winkler bis hin zur jüngsten Goldmedaillengewinnerin Sandra Auffarth (Vielseitigkeit 2012) gaben sich die Ehre und wurden vom Publikum begeistert gefeiert. Höhepunkt des Abends war die große Dressurquadrille unter Leitung von Bundestrainerin Monica Theodorescu. Zwölf Spitzenreiterinnen und -reiter, unter ihnen Helen Langehanenberg, Hubertus Schmidt, Dorothee Schneider, Uta Gräf und Anabel Balkenhol, zelebrierten den Grand Prix-Sport in einem beeindruckenden Schaubild.

Die für diesen Abend angekündigten unwetterartigen Regenfälle blieben zwar aus, aber dennoch bewegten sich die Bundeschampionats-Tage zwischen den Extremen von Gluthitze mit über 30 Grad und Platzregen mit drastischem Temperatursturz. Extreme, die sich in den Zuschauerzahlen niederschlugen: 35.000 Besucher gegenüber 38.000 im Vorjahr. Dem sportlichen Niveau der DKB-Bundeschampionate 2013 tat das aber keinen Abbruch.

Ein positives Fazit zog Turnierleiter Carsten Rotermund, der in diesem Jahr mit etlichen Neuerungen aufwarten konnte. So wurde rund um das Dressurviereck mehr Platz geschaffen und der Eintritt aufs Viereck verbreitert, so dass der in der Vergangenheit kritisierte „Hexenkessel“ seinen Schrecken für die jungen Pferde verloren hatte. Auch die Erweiterung der Springprüfungen um das „Warendorfer Youngster Championat“ für bereits siebenjährige Pferde sei durchweg gelobt worden, betonte Rotermund. Dieser Wettbewerb, dem sich über 60 Pferde stellten, sei vor allem von Gästen aus dem Ausland mit besonderem Interesse verfolgt worden.

Mit rund 400 Pferden bildeten die Parcoursspezialisten den größten Teil. Insgesamt stiegen die Nennungszahlen für Deutschlands größte Zuchtschau an: 1.000 Pferde gegenüber 900 im letzten Jahr gingen in Warendorf in 57 Prüfungen an den Start.

100 Jahre DOKR - ein großer Abend des Reitsports

Geschrieben von: FN-Pressestelle

Montag, 09. September 2013 um 16:09

Die nächsten DKB-Bundeschampionate finden vom 3. bis 7. September 2014 statt – leider parallel mit den Weltreiterspielen in der Normandie (Frankreich).